

学校だより：

岩中レポート

第32号 令和元年12月23日（月）発行 発行責任者 校長 馬場廣明

ジュニアボランティアの閉講式が行われました。

12月12日（木）に今年度のジュニアボランティアの閉講式が本校で行われ、全日程が無事終了いたしました。式では修了証書及び記念品が代表生徒の上妻雄斗くん（2の2）と渡辺 智くん（3の2）に授与されました。次に、岩瀬公民館長の大森英夫様よりご挨拶をいただきました。最後に受講生一人ひとりから参加した感想が発表されました。今までの活動をとおして、参加した生徒たちは以前にも増して忍耐力や協調性が身についたものと感じます。今までご指導いただきました岩瀬公民館長さん始め、職員の皆様に厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。なお、皆勤賞は上妻雄斗くん、森 春陽くん（2の2）、精勤賞は8名の生徒がいました。たいへんにすばらしいことです。



（皆勤賞の上妻雄斗くん）



（大森英夫館長のご挨拶）



（熱心に話を聞く生徒たち）

2年生、球技大会が開催され、熱戦が繰り広げられました！！

12月13日（金）に2年生の球技大会が開催されました。内容はバレーボールでした。男女混合チームでの戦いとなり、どのチームも協力し合いすばらしいプレーを見せてくれました。ぜひ今後の学校生活のなかでも今回の経験を生かしてもらえればと思います。



（各チームが協力し合い、一生懸命に取り組んでいました。強烈なスパイクも見られました。）

第3回進路指導委員会が開催されました。

12月13日（金）の放課後に第3回の進路指導委員会が開催されました。今回の内容は、私立高校の専願推薦・併願推薦者等の願書や調査書、推薦書の点検作業が中心でした。各担任の先生の「必ず合格させてあげたい」という熱い思いが伝わるすばらしい記載内容でした。また、面接指導もスタートしており、入試本番に向けての取り組みが本格化してきております。各ご家庭におかれましても、ベストな状態で入試に臨めるよう、よろしくお願いいたします。



3年1組で国語の校内授業研究会が行われました。

第6回校内授業研究会が12月19日(木)の6校時目に行われました。今回は国語の授業を石井徹弥先生が行いました。「立場をわきまえた話し方について」(相手を大切に、立場をわきまえた面接をしよう)グループでの活動を中心に進めました。生徒たちは終始、真剣な態度で参加しており、緊張感のある素晴らしい授業を提供いただきました。「さすが、石井先生！」って感じでした。



修学旅行に向けて ~その3~

見学班等も決まり、現在は見学コースの選定をしているところです。各班ごとに見学地に電話を入れ、見学地の予約をしたり、その他聞きたい内容について問い合わせをしているところです。各班長を中心に計画的に調べ学習が進んでおり、早く4月になるのが楽しみな様子が伺えます。着実に3年生、最高学年を迎える顔つきになってきています。本当に頼もしい限りです。また、電話の受け答えもたいへんに上手にできていました。



(関係機関へ電話をしている生徒たち)

「なんだ、これは？」名画を発見！！

職員室入口付近の公衆電話の壁に額に入った絵画が飾られています。「なんだ、この絵は？」「ゴッホ？モネ？・・・」、何と2年2組の石井千愛さんが、昨年度の福島県読書感想画コンクールで優秀賞に輝いた作品でした。毎日、教職員が出勤・退勤するとき、授業に行く・戻ってきたときなど必ず目にします。すごく味わいのある絵画であり、何となく慌ただしいときなど目にするると落ち着く絵画です。生徒の皆さんも意識して見てはいかがでしょうか。その他に、校舎内にはたくさんの絵画が飾られています。いいですね！



本日で2学期が終了しました！！

1年間で一番長い学期(82日間)の2学期が本日で終了いたしました。そして、待ちに待った冬休みを迎えます。年末年始はクリスマス、大晦日、お正月と国民的な行事が目白押しです。どうか「健康第一、無事故で」新しい年、令和2年、3学期を迎えてください。

□ 1 / 7(火)生徒登校日・授業日の主な日程

1校時(特別)・2校時(特別)・3校時(特別)・4校時(特別)・生徒下校(12:30) ※昼食なし

□ 1 / 8(水)第3学期始業式の主な日程

始業式・普通清掃・学活・3校時(月1)・4校時(月2)・生徒下校(12:40) ※昼食なし

冬休みもあっという間に終わってしまいます。宿題を始め、何事も計画的に進めることが大切です。また、提出物関係もすべて3学期の始業式時に提出できるようお願いいたします。

◎ 本校ホームページに「2学期を無事終えての御礼」を掲載しましたので、ご覧ください。